

# INFO PUBLIK

## Forkompimda Morowali Serahkan Tali Asih Untuk Anak Stunting di Pembukaan TMMD ke-123

Patar Jup Jun - [MOROWALI.INFOPUBLIK.CO.ID](http://MOROWALI.INFOPUBLIK.CO.ID)

Feb 20, 2025 - 06:51



*Danrem 132/Tdl menyerahkan tali asih kepada anak stunting*

MOROWALI, Indonesiasatu.id– Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-123 Tahun Anggaran 2025 yang diselenggarakan oleh Kodim 1311/Morowali resmi dibuka dalam sebuah upacara yang digelar di Lapangan

Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, pada Rabu (19/2/2025).

Sebagai bagian dari rangkaian acara pembukaan, dilaksanakan pula penyerahan tali asih untuk anak-anak stunting di Kabupaten Morowali. Bantuan ini diserahkan langsung oleh Danrem 132/Tadulako, Brigjen TNI Deni Gunawan, S.E., bersama ibu, didampingi Pj. Bupati Morowali, yang diwakili oleh Asisten II, Bapak Abd Muttaqim Sonaru, S.P., serta Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, bersama ibu. Turut hadir dalam penyerahan bantuan ini Ketua DPRD Kabupaten Morowali, yang diwakili oleh Gafar Hilal, serta unsur Forkopimda dan tokoh masyarakat setempat.



Letkol Inf Alzaki, selaku Dansatgas TMMD Ke-123, menyampaikan bahwa program TMMD mencakup dua kegiatan utama, yaitu kegiatan fisik dan non-fisik. Penyerahan tali asih bagi anak-anak stunting ini merupakan bagian dari program non-fisik yang bertujuan untuk mendukung pemerintah dalam menangani permasalahan gizi di daerah.

"Kegiatan TMMD tidak hanya berfokus pada pembangunan infrastruktur, tetapi juga pada peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui program-program sosial dan edukasi. Penyerahan tali asih ini adalah wujud kepedulian TNI terhadap permasalahan stunting di Morowali, di mana anak-anak merupakan generasi penerus yang harus mendapatkan perhatian khusus agar tumbuh sehat dan cerdas," ujar Letkol Alzaki.

Lebih lanjut, ia menambahkan bahwa TMMD Ke-123 akan melaksanakan berbagai pembangunan infrastruktur yang dapat menunjang kesejahteraan masyarakat di Morowali, seperti pembangunan jalan, renovasi rumah ibadah,



serta penyuluhan kesehatan dan pendidikan bagi warga.



Pembukaan TMMD Ke-123 ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat. Diharapkan, melalui program ini, pembangunan yang dilakukan dapat memberikan dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Morowali, khususnya dalam peningkatan kualitas hidup anak-anak sebagai generasi penerus bangsa.